

Paris, le 2 janvier 2014



### **Passage de relais à la direction du Groupe Rémy Cointreau**

Le Conseil d'administration du 2 janvier 2014 a pris acte de la démission de M. Frédéric Pflanz de son poste de directeur général, pour convenance personnelle. Il reste au sein du Groupe comme directeur du développement, en charge de missions spécifiques qu'il a déjà initiées.

Le Conseil a exprimé à M. Frédéric Pflanz tous ses remerciements pour sa contribution à la solidité du bilan de Rémy Cointreau au cours des quatre années déjà passées dans le Groupe.

Le Conseil a demandé à son président, M. François Hériard Dubreuil d'assurer à titre transitoire les fonctions de directeur général du Groupe Rémy Cointreau, ce qu'il a accepté. A cette occasion, M. François Hériard Dubreuil, qui s'appuiera sur le comité exécutif en place, a tenu à préciser que la stratégie du Groupe demeure inchangée.

Contacts :

*Analystes : Luca Marotta – 01 44 13 45 13*

*Presse : Joëlle Jézéquel – 01 44 13 45 15*